



LA SEGUNDA  
Jueves 31 de Agosto de 1989

espectáculos

0329

000172881

27

## Cargada de éxito internacional, regresa el lunes "La negra Ester"

Por Amparo Lavín

■ El Gran Circo Teatro vuelve a Santiago, procedente de Zurich, luego de tres meses de gira por Canadá, París, Londres, Irlanda, Italia y Suiza. ■ Durante un mes, la obra de Roberto Parra se presentará en la capital.

El próximo lunes, cargado del éxito que obtuvo en su gira de tres meses por Canadá y Europa, regresa el elenco de "La negra Ester", procedente de Suiza. El Gran Circo Teatro reinicia sus actuaciones en Chile, el 8 de septiembre, en un terreno de la Embajada de Francia, ubicado en Vicuña Mackenna 37.

El retorno de la compañía estaba originalmente previsto para octubre, pero debido a la suspensión de los festivales de teatro de Colombia y Buenos Aires, se alteraron los planes.

### Tablero vuelto en Zurich

Anoche el grupo de actores chilenos debutó en Zurich. Las entradas para las funciones que se realizan en un astillero y que se prolongarán hasta el sábado, están completamente vendidas.

A medida que la obra de Roberto Parra, dirigida por Andrés Pérez, fue recorriendo París, Irlanda, Inglaterra e Italia, ganó un prestigio suficiente como para ser una de los espectáculos más importantes de la muestra suiza, junto a "Serafina", una pieza contra el racismo que se presenta en Broadway.

La negra Ester en su escenario francés.

### De la raza de los grandes comediantes

El elenco llegó el miércoles a Suiza, luego de obtener excelentes resultados en Italia. En ese país incluso se le ofreció hacer presentaciones durante todo el mes de septiembre, pero por lo precipitado de la invitación, el grupo prefirió regresar a Chile.

Según la productora, Carmen Romero, en Italia la comprensión de la obra fue mayor que en el resto de Europa, debido a la mayor presencia de latinos.

Cabe recordar que Boris Quercia — quien encarna a Roberto Parra en su juventud, cuando se enamoró de esta prostituta del puerto de San Antonio — fue calificado en Londres como "una amalgama entre Groucho Marx y Don Ameche", "un maravilloso mi-

mo-payaso" y como "un miembro de la raza de los grandes comediantes del mundo".

### Andrés Pérez filma en París

Mientras "La negra Ester" hace de las suyas en Zurich, el director Andrés Pérez se encuentra en París, filmando su participación en una película de Arianne Mnouchkine, directora del "Théâtre du soleil", al cual perteneció durante cinco años el actor chileno. En el filme, de corte histórico, encarna a Gandhi, personaje que le dio muchas satisfacciones cuando lo representó en la obra teatral del mismo nombre, la que también fue llevada al cine.

Andrés Pérez estará pocos días en Chile. El 20 de septiembre regresa a Francia para despedirse oficialmente del "Théâtre du soleil".

### Nuevo montaje del Gran Circo Teatro

En tanto, las funciones de "La negra Ester" en Santiago se prolongarán hasta el 8 de octubre. Luego los actores tomarán un descanso, para posteriormente instalarse en el Cerro Santa Lucía y visitar Valparaíso, San Antonio y algunas poblaciones.

Entre diciembre y febrero, en escenarios naturales, se filmará la película, para lo cual Andrés Pérez había iniciado conversaciones con el director de cine Raúl Ruiz. Inmediatamente después, Pérez comenzará a preparar un nuevo montaje teatral para 1990.

Pero "La negra Ester" no desaparecerá. Para el próximo año, tiene invitaciones para asistir al Festival Internacional de Bogotá, en abril; a Avignon en julio, a Australia y al Festival de Los Angeles, California, en agosto.



## Cargada de éxito internacional regresa el lunes "La negra Ester" [artículo] Amparo Lavín.

**AUTORÍA**

Lavín, Amparo

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cargada de éxito internacional regresa el lunes "La negra Ester" [artículo] Amparo Lavín. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)